

En Alto Hospicio: PDI incauta más de 270 mil dosis de droga que sería vendida en La Araucanía

OPERATIVO. Detectives se trasladaron al norte para evitar el transporte de esta sustancia.



MEDIANTE LAS DILIGENCIAS INVESTIGATIVAS SE PUDO ESTABLECER EL LUGAR DE ACOPIO DE LA DROGA QUE FINALMENTE FUE INCAUTADA.

El Austral
cronica@australtemuco.cl

Detectives de la Brigada Antinarcóticos y Crimen Organizado Temuco, Brianco, detuvieron en la comuna de Alto Hospicio, a un sujeto, mayor edad, por el delito de tráfico de drogas e incautaron 136 kilos 280 gramos de cannabis sativa procesada que iba a ser comercializada en la Región de La Araucanía.

Proceso investigativo desarrollado en forma conjunta y coordinada entre esa unidad especializada de la PDI y la Fiscalía Local de Lautaro, que conforme a información residual y antecedentes recabados de carácter reservado, daban cuenta que en la Región de Tarapacá, se estaban haciendo coordinaciones para trasladar droga hacia el sur del país, con la finalidad de distribuir y comercializarla en las comunas de Temuco y Lautaro.

Con estos antecedentes, los detectives se trasladaron al norte del país para evitar el transporte de esta sustancia ilícita. Es así que pudieron establecer, mediante las diligencias investigativas, el lugar de acopio

1.270
millones de pesos es
el avalúo de las 270
mil dosis de droga incautada.

OPERATIVO

Por este motivo, los oficiales policiales gestionaron las respectivas órdenes de detención y entrada y registro a inmuebles asociados a las indagatorias con el tribunal competente, allanando dos viviendas en las cuales encontraron un total de 136 kilos 280 gramos de cannabis sativa procesada al interior de bolsas matuteras en las que mantenían la droga que iban a distribuir y posteriormente comercializar en La Araucanía, todo lo cual fue incautado junto con la detención de uno de los involucrados, quien coordinaba el traslado hacia la zona sur del país. Asimismo, fueron decomisados más de 35 mil cigarrillos de contrabando avaluados en 106 millones de pesos y una camioneta utilizada para el transporte de esta sustancia

ilícita.

“Con este accionar policial la Brianco Temuco, se sacó de circulación 270 mil dosis de cannabis sativa cuyo avalúo en el comercio informal asciende a 1.270 millones de pesos. La droga fue remitida al Servicio de Salud Araucanía Sur, mientras que los cigarrillos fueron entregados al Servicio Nacional de Aduanas de la ciudad de Iquique”, detalló el subprefecto José Quiroz Lagos, jefe de la Brigada Antinarcóticos y Crimen Organizado Temuco.

La fiscal María Angélica Mera indicó que “esta es una investigación que lleva un par de meses radicada en la Fiscalía Local de Lautaro, que ha arrojado diferentes aris-

tas, la principal era que la droga venía destinada a esta comuna y la región de La Araucanía. Lo que hizo este procedimiento policial fue desbaratar esa llegada e incautarla en la ciudad donde se encontraba acopiada. Es marihuana procesada que ingresó probablemente por pasos no habilitados a la región de Tarapacá”.

Finalmente, el seremi de Seguridad Pública, Israel Campusano Lobos destacó el trabajo de desarrollado por la Policía de Investigaciones de Chile y el Ministerio Público.

El imputado quedó a disposición del Juzgado de Garantía de Lautaro para su respectiva audiencia de control de la detención. CG